

«Elle libère, elle éveille, elle guérit et reconstruit!»

Dans chaque paroisse du doyenné Haubourdin-Weppes, des groupes fraternels se réunissent une fois par mois autour des textes de la Bible.

On entend bien les réactions suivantes: «Comme cela doit être ennuyeux... n'est-ce pas un peu dépassé?» ou alors: «J'irai bien, mais ça doit être difficile! Faut-il connaître le latin? Savoir lire l'hébreu? Avoir une licence de philosophie?»

actualiser le texte biblique.

Chaque année, quelques nouveaux venus se joignent aux groupes existants, parce qu'on leur a parlé d'une ambiance amicale et joyeuse, ou parce qu'un nouveau thème qui les intéresse est proposé.



■ Le groupe biblique qui se réunit à l'église Saint-Vaast de La Bassée.

En fait, il s'agit d'abord de mieux connaître la Parole de Dieu, dont nous ne connaissons souvent que quelques passages, sur Noël ou Pâques...

Ensuite, quelques explications sont souvent utiles, pour situer le contexte et éclairer le sens de quelques mots. Enfin et surtout, il s'agit de voir ce que Dieu veut nous dire à chacun de nous pour aujourd'hui. C'est là qu'il est important d'être en petits groupes où l'on découvre la diversité de ce que chacun ressent, et la richesse des réflexions échangées.

On peut alors vérifier par soi-même que «Seule la Parole de Dieu peut changer profondément le cœur de l'homme, il est alors important que chaque croyant et chaque communauté entrent dans une intimité toujours plus grande avec elle» (Benoît XVI).

Pour approfondir la réflexion, le service diocésain de la Parole nous propose aussi des textes modernes, du pape ou

Actuellement les parcours de rencontres bibliques proposés sont

Qui veut être sage? Les chemins du bonheur (avec le livre des proverbes) et le bonheur en crise (le livre de Job)

à **Emmerlin, maison d'accueil de la paroisse Saint-Marc**, place du Général de Gaulle, le 1^{er} lundi du mois 19h-20h30 (animatrice Marie-Françoise de Lombaerde mf2lombaerde@orange.fr);

à **Wavrin salle paroissiale** (paroisse Saint-Jean), 104 rue Pinteaux, un vendredi/mois, 20h-21h30;

et à **l'église de La Bassée** (paroisse

Saint-Rémi), un lundi par mois, 20h-21h30 (animateur: Bernard Sénécal marie-francoise.senecal@wanadoo.fr).

La Parole en paraboles: les paraboles sont des fenêtres sur un monde nouveau, elles nous montrent le Royaume de Jésus

à **Loos, Église Sainte-Trinité** (les Oliviers), le 1^{er} mercredi du mois, 18h30-20h et

à **la maison paroissiale** (paroisse Sainte-Famille), rue du Bazinghien, le 1^{er} vendredi du mois, 9h30-11h

(animatrice: Thérèse Ghestem t.g.ghstem@free.fr).

L'Évangile selon saint Matthieu: c'est l'Évangile de l'Emmanuel, du «Je suis avec vous tous les jours»

au **centre paroissial Saint-Maclou**, à Haubourdin, un vendredi/mois, 14h30-16h30, prochaine réunion 12 décembre (animatrice: Élisabeth Delcroix elisabeth.delcroix@bbox.fr).

L'histoire de Joseph, le fils de Jacob: on ne choisit pas sa famille, mais à l'image de Jésus, on peut choisir d'être frère de tous!

au **monastère des clarisses d'Haubourdin**, 1 jeudi/mois, 15h15-16h45 (animatrice: Brigitte Lefebvre brigitte.lefebvre@aol.com)

et un partage d'Évangile, le mardi à 20h au presbytère de Radinghem (paroisse Sainte-Thérèse).

BERNARD SÉNÉCAL

ON PEUT ALORS VÉRIFIER PAR SOI-MÊME QUE «SEULE LA PAROLE DE DIEU PEUT CHANGER PROFONDEMENT LE CŒUR DE L'HOMME, IL EST ALORS IMPORTANT QUE CHAQUE CROYANT ET CHAQUE COMMUNAUTÉ ENTRENT DANS UNE INTIMITÉ TOUJOURS PLUS GRANDE AVEC ELLE»